
R4.7.14（木）第２回学校運営協議会 【子供の感想＆太田先生の講評】
児童会リーダーを代表して感想の発表と熊大の太田シニア教授の講評

話し合いができたことは大きな自信になりました・9月から実行に移します！

①うまくいったことといかな
かったことの理由を考えること
に価値がある
②活動の先にあることを考えよ
う（何のためにやるのか）
③相手意識で伝わるように
④活動を通して自分はどう変
わったのかを考える


